

La Sainte Famille : un modèle pour aujourd'hui

Le savais-tu ? La Sainte Famille : un modèle inaccessible ?

Tu penses peut-être que la Sainte Famille est trop parfaite pour être imitée ? Pourtant, l'Église nous la donne non pas comme un idéal lointain, mais comme une boussole pour notre quotidien.

Un amour plus fort que les épreuves Jésus, Marie et Joseph n'étaient pas unis par une vie facile, mais par une confiance totale en Dieu. De l'humilité de la crèche à l'angoisse de la fuite en Égypte, ils sont restés soudés. C'est la preuve que la sainteté ne supprime pas les difficultés, elle donne la force de les traverser ensemble.

Nazareth : l'école de l'Évangile

À Nazareth, c'est par les gestes simples du travail et de la prière qu'ils ont vécu l'amour. Saint Paul VI résumait cela magnifiquement :

« *Nazareth est l'école où l'on commence à comprendre la vie de Jésus : l'école de l'Évangile. (...) Que Nazareth nous enseigne ce qu'est la famille, sa communion d'amour, son austère et simple beauté.* » (Saint Paul VI, Homélie à Nazareth, 5 janvier 1964)

Faire de nos maisons une « Église domestique »

La Sainte Famille brille par son unité silencieuse. Saint Jean-Paul II rappelait que chaque foyer est appelé à être une « *Église domestique* » :

« *Le Rédempteur a choisi la famille comme lieu de sa première venue. (...) La famille est la communauté de l'amour et de la vie, le chemin de l'Église.* » (Saint Jean-Paul II, Angélus, 30 décembre 2001)

Elle nous invite donc à faire de nos foyers, même imparfaits, des lieux de patience et de lumière, où l'amour et la foi grandissent chaque jour un peu plus.



Le mot du Curé :

Prière avant la messe :

Seigneur,
Viens remplir nos coeurs de ton amour.

Que ton Esprit Saint nous rende disponibles et attentifs à ta Parole,
et nous aide à vivre pleinement cette messe.

Apprends-nous à aimer comme toi,
à accueillir nos frères et sœurs avec douceur et générosité,
et à préparer la venue de Jésus dans nos vies.
Amen.

Les annonces paroissiales :

Chers amis,
Afin de faciliter la transmission des informations, les annonces paroissiales sont désormais accessibles directement sur votre téléphone via ce QR code à scanner. Pour ceux qui préfèrent le papier, rassurez-vous : elles restent affichées chaque semaine en grand format au fond de toutes les églises de la paroisse.



Le commentaire de l'Évangile de ce dimanche

LA SAINTE FAMILLE

**« QUE, DANS VOS CŒURS,
RÈGNE LA PAIX DU CHRIST ;
QUE LA PAROLE DU CHRIST
HABITE EN VOUS
DANS TOUTE SA RICHESSE !»**

Le dimanche après Noël, l'Église célèbre la Sainte Famille de Jésus. Sainte Famille, car elle est unie par un lien d'Amour.

Et nous sommes invités à vivre ainsi, pour faire de notre famille, une « Sainte Famille ».

Mais, est-ce possible pour nous, pauvres pécheurs, d'atteindre cette perfection de vie, de vivre comme Joseph et Marie ?

Oui, c'est possible !

En effet, la sainteté de la famille de Jésus est à chercher dans sa totale obéissance au projet de Dieu, « *selon sa Parole* ». Voilà LA condition.

Marie et Joseph réalisent que la Parole du Seigneur demande DON DE SOI et AMOUR.

Sommes-nous prêts à prendre ce projet de vie de cette sainte famille comme résolution pour cette nouvelle année 2026 ?

DON DE SOI et AMOUR, deux chemins sûrs pour faire naître Jésus au milieu de nous.

Que chacune de nos relations soit donc imprégnée de l'amour même de Dieu et de l'écoute de sa Parole:

“Que la parole du Christ habite en vous dans toute sa richesse !”

Osons placer la Parole et le Christ au cœur de notre vie, de notre vie de couple, de notre vie de famille.

Édifions nos vies avec les autres. Témoignons de l'amour de Dieu dans notre famille, en priorité. *“Revêtez-vous de tendresse et de compassion, de bonté, d'humilité, de douceur et de patience.”*

Que ces vœux de Dieu, nous accompagnent tout au long de cette nouvelle année.

BONNE ET SAINTE ANNEE 2026 A TOUS !

Jacky TEVANE, diacre permanent

Vivre l'Évangile au cœur de nos familles

Louis et Zélie Martin : La sainteté en couple

En cette fête de la Sainte Famille, l'Église nous propose un modèle inspirant : Louis et Zélie Martin, les parents de sainte Thérèse. Fait historique unique : **ils sont le tout premier couple canonisé ensemble, en tant qu'époux, et non individuellement.**

Ce geste fort de l'Église rappelle que le mariage est une vocation à part entière et un chemin de sainteté aussi grand que la vie religieuse.

Entre leur travail (horloger et dentellière) et l'éducation de leurs enfants, ils ont vécu l'ordinaire avec un amour extraordinaire, plaçant Dieu au centre de leurs joies comme de leurs épreuves. Ils nous prouvent que notre vie de famille, avec ses défis quotidiens, est un véritable chemin vers le Ciel. Un exemple lumineux pour nous inviter à vivre la tendresse et la foi au sein de nos propres maisons.

Prière suggérée : « Saints Louis et Zélie, veillez sur notre foyer. Apprenez-nous à sanctifier chaque instant de notre quotidien et à grandir ensemble dans l'amour de Dieu. Amen. »

Mission Cana : Un temps fort pour son couple

Très active dans notre diocèse via la Communauté du Chemin Neuf, la mission Cana est une ressource précieuse pour les couples, mariés ou non.

Le but ?

Offrir une pause dans le rythme effréné du quotidien pour se retrouver. Lors de week-ends ou de sessions, les couples sont invités à dialoguer en vérité, à aborder les questions de la vie commune et à prier ensemble.

C'est une démarche pour inviter le Christ à renouveler l'amour conjugal, comme il a changé l'eau en vin aux noces de Cana. Si vous êtes intéressés par cette belle occasion de fortifier votre couple, renseignez-vous directement sur le site de la communauté à La Réunion : chemin-neuf.re